

Franckesche Stiftungen zu Halle

M. Joh. Chistoph Lehmanns Bußfertiger Zachäus/ oder Expediter Kirmeß-Prediger über das gewöhnliche Kirmeß-Evangelium Luc. XIX, 1-10. von Zachäo und ...

Lehmann, Johann Christoph

Dresden, 1708

VD18 11544287

XLVII.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197393

XLVII.

Exord. Daß Glaube/Hoffnung und Liebe/ die drey Haupt-Tugenden eines Christen-Menschen sind/ giebet S. Paulus 1. Cor. XIII. 13 gnugsam zuverstehen. *Transf.* dieses edle Klee-
 blat wuchs auch in dem Herzens-Garten des be-
 kehrten Zachai/ besage unsers Texts.

Prop. das edle Kleeblatt der drey Christli-
 chen Haupt-Tugenden mit wel-
 chen Zachäus gezieret ist. Wir
 finden bey demselben

Part. I. den Glauben/welcher uns beschrie-
 ben wird

A) von seinem Anfange. Er begehret
 Jesum zu sehen/ v. 1. = 4.

B) von seinem Wachsthum. Er nimmt
 Jesum mit Freuden auff/ und läs-
 set sich nicht anfechten/ daß man dar-
 über murret/ v. 5. 6. 7.

II. die Liebe. Welche Zachäus beweiset.
 a) gegen den armen Nächsten;
 b) gegen den betrogenen Näch-
 sten/ v. 8.

III. die Hoffnung. Welche in ihm von
 dem Herrn Jesu erwecket wird
 durch Versicherung

a) des Heils/ v. 9.
 a) der Seeligkeit/ v. 10.